

質問事項	質問の要旨	
<p>1 原発の安全性と経済性の虚構</p>	<p>福島ではいまだ8万人以上の方がふるさとに戻れずにあります。新潟県知事選をみても、どの世論調査でも、原発再稼働に反対が多数派です。原発に未来はありません。そこで、次の点について伺います。</p> <p>(1) スリーマイル島原発事故の直接の原因は弁の操作ミスからです。女川原発の海水漏れのトラブルについて、町長の見解を伺います。</p> <p>(2) これまで何度も繰り返された大小の地震により建屋の耐震安全性が脆弱になっているとの指摘もあります。町長は、女川原発が他の原発と違い、被災原発との認識をお持ちですか。</p> <p>(3) 福島第一原発事故の賠償や廃炉、除染費用の8割が国民負担になっているといわれています。本当に原発は安価な電力なのですか、まさに虚構だったのではありませんか。見解を求めます。</p> <p style="text-align: right;">(質問の相手：町長・担当課長)</p>	
	<p>2 町の85%以上を占める森林の活用を</p>	<p>復興事業の進展の中で、どうしても検討すべきことは、持続可能な地域経済であり、地域循環型の産業の育成と思います。そこで森林の活用こそ新規産</p>

質問事項	質問の要旨
	<p>業として研究すべき時ではないでしょうか。見解を伺います。</p> <p>(1) 岩手県の葛巻町では「企業の森」を提唱し、森林の活用を図っています。示唆に富んだ経験であり、本町でも導入を検討すべきでは。</p> <p>(2) 本町の基幹産業である養殖漁業の源は森林からの恵みであり、手を入れた森林こそ、後世に残す大切な遺産だと思いますが。</p> <p>(3) 町財政を使わず、企業の参入で実践すれば雇用の拡大にもなり、都市との交流にもなりますが。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>
<p>3 女川駅にコインロッカーを</p>	<p>JRを利用し本町を訪れる方々にとって、コインロッカーの設置はどんなに助かるかしれません。</p> <p>「ゆぼっぼ」に入浴する際も、荷物を預けられればどんなに安心かしれません。コインロッカーは石巻駅にもありますが、ぜひ女川の駅に設置を検討してほしいとの声が寄せられています。見解を伺います。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>